

Ressort: Politik

Pistorius wirft Seehofer "Provokation ersten Ranges" vor

Berlin, 19.09.2018, 13:18 Uhr

GDN - Der niedersächsische Innenminister Boris Pistorius (SPD) hat die Entscheidung von Bundesinnenminister Horst Seehofer (CSU), Staatssekretär Gunther Adler (SPD) in den vorzeitigen Ruhestand zu schicken, scharf kritisiert. "Das ist eine Provokation ersten Ranges. Mir reicht es langsam", sagte Pistorius der "Rheinische Post" (Donnerstagsausgabe).

"Herr Adler ist ein renommierter und angesehener Beamter und soll nun offenbar das Opfer für Herrn Maaßen sein. Das sollte die SPD-Spitze verhindern." Er frage sich, welches staatspolitisches Verständnis Seehofer noch habe, sagte der SPD-Politiker. "Er gefährdet die politische Kultur in diesem Land. Das ist unerträglich."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-112076/pistorius-wirft-seehofer-provokation-ersten-ranges-vor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com